

De La O, Margena, “Piden a alcalde intervención en pugna por agua”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 29 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/29/index.php?section=regiones&article=011n3reg>

Unas 50 personas que forman parte del Movimiento Urbano Popular de Iguala (Mupi) se manifestaron en el ayuntamiento para solicitar la intervención del alcalde Antonio Jaimes Herrera en el problema que enfrenta las colonias Insurgentes y Pradera, por la falta de agua potable y el riesgo de un enfrentamiento por conflictos de dualidad de propietarios en el predio La Barranca del Diablo.

Mediante un documento que entregaron en la presidencia municipal, solicitaron al primer edil su intervención para la solución del conflicto, ya que por un problema en la compraventa los presuntos dueños, Adán Salgado Bustamante y Pedro Santos Flores, vendieron cada quien por su parte, y ahora la dualidad de propietarios podría desencadenar un enfrentamiento.

El representante del movimiento, Andrés Hernández, señaló a los integrantes de la organización Lucio Cabañas como invasores de los terrenos, en contubernio Salgado Bustamante, quienes –dijo– han estado intimidando a sus compañeros, incluso con amenazas de muerte.

Por su parte, los inconformes de la colonia Insurgentes detallaron que fue violado en acuerdo con la Capami, que ante la falta del líquido se habían comprometido a hacerles efectivo un descuento considerable, sin embargo a las 76 personas enlistadas para los pagos con ese beneficio se les incumplió.